

FDP Wetterau

K 246 : KOMMT DER AUSBAU ENDLICH IN 2017 ?

24.01.2017

Karben/Nidderau - Der für den Wetteraukreis und den Main Kinzig Kreis zuständige FDP Landtagsabgeordnete Dr. h.c. Jörg-Uwe Hahn (Bad Vilbel) hat mit einer erneuten kleinen Anfrage das Thema Ausbau der K 246 zwischen Heldenbergen und Groß Karben wieder auf die Tagesordnung des Hessischen Landtags gesetzt. Der Liberale will vom Hessischen Wirtschafts- und Verkehrsminister wissen, ob die beiden betroffenen Landkreise nun endlich die Baumassnahme in ihren Haushalten für das Jahr 2017 verbindlich aufgenommen haben.

"In 2016 hat sich der MKK unter Landrat Erich Pipa schlicht geweigert , die Finanzierung der dringend notwendigen Massnahme vorzunehmen. Das hat zu der Provinzposse geführt, dass nach der Verkehrsfreigabe der Nordumgehung von Groß Karben Ende letzten Jahres es sowohl in Karben wie auch in Nidderau gut ausgebauten Ortsumfahrungen gibt, die aber von einer K 246 verbunden werden, die nicht mehr verkehrssicher ist," stellte Hahn fest.

Weiterhin will der Freie Demokrat wissen, ob der zuständige Kreis den notwendigen Zuwendungsbescheid beantragt hat und wann das Land Hessen die hoffentlich positive Zusage gibt. Die 6. und zentrale Frage lautet: wann ist mit den ersten Baumassnahmen zu rechnen?

Für den FDP Politiker ist dieser 'Lückenschluß' ein zentraler Bestandteil einerseits der Entlastung von Bürgern in den engen Strassen von Karben und Niddatal und andererseits eine erhebliche Verbesserung für Pendler aus der östlichen Wetterau und des westlichen Main Kinzig Kreis!